



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Martes, 17 de mayo de 2022**



**@DefensaEc** El presidente Constitucional de la República **@LassoGuillermo**, posesionó a las nuevas autoridades que integran el Alto Mando Militar de **@FFAAECUADOR**. [Ver más...](#)



**@DefensaEc** El presidente Constitucional de la República **@LassoGuillermo** durante ceremonia en el #SalónAmarillo realiza la posesión del Mando Militar de **@FFAAECUADOR** con la participación del Grad. (S.P.) Luis Lara, ministro de Defensa Nacional. [Ver más...](#)



**FF.AA. diseñan nuevas estrategias para enfrentar la inseguridad. La Hora**  
Después de la posesión de los mandos militares y policiales, Guillermo Lasso presidió una sesión de gabinete de seguridad. Ofreció invertir \$1.200 millones para reforzar a la Fuerza Pública. Ahí posesionó y tomó juramento a las nuevas autoridades militares y policiales que, vía Decreto Ejecutivo, fueron designadas el 5 de mayo. [Ver más...](#)



**Avión presidencial de Ecuador, vendido a Colombia. El Comercio**  
El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, dijo este lunes 16 de mayo de 2022 que el avión presidencial de Ecuador fue vendido a la Fuerza Aérea de Colombia. "Efectivamente, el avión fue comprado por la Fuerza Aérea Colombiana (...). La aeronave será transferida y en los próximos días se espera el desembolso del dinero que irán directamente a las arcas fiscales", manifestó el Ministro durante una entrevista. [Ver más...](#)



**Las muertes violentas en Ecuador se han reducido "notablemente", según el presidente Lasso. El Diario**  
El presidente Guillermo Lasso, aseguró este lunes, 16 de mayo del 2022, que se han reducido "notablemente" el número de muertes violentas en el país, que tiene a tres de 24 provincias en estado de excepción para controlar los altos niveles de inseguridad. [Ver más...](#)  
**Nota referente** [La Hora Primicias](#)



**BOLETÍN DE PRENSA**  
Quito, 17 de mayo de 2022

**Personal militar herido durante enfrentamiento con delincuentes en Putumayo**

El Ejército Ecuatoriano informa a la opinión pública que este lunes 16 de mayo, a las 23:30, delincuentes armados intentaron vulnerar las instalaciones del Batallón de Selva N.º 55 "Putumayo", el recibir la alerta se produce un enfrentamiento para evitar que este personal pueda ingresar a la unidad militar, durante los acontecimientos los individuos agredieron y causaron heridas a dos soldados y se sustrajeron dos fusiles HK del personal que se encontraba realizando el servicio de guardia.

Inmediatamente, el personal militar procedió a explorar toda el área, ante lo cual los delincuentes huyeron introduciéndose en la selva.

Uno de los heridos fue trasladado de forma inmediata al hospital Marco Vinicio Iza, de la ciudad de Lago Agrio, para ser evaluado en su estado físico.

Se han extremado las medidas de seguridad en todo el Batallón de Selva N.º 55 "Putumayo" y en las unidades militares pertenecientes a la Brigada de Selva N.º 19 "Napo", asimismo se efectúan controles en la vía Duran-Tanapoa y se ha coordinado con las unidades de frontera de Colombia, con la finalidad de alertar sobre este particular.

**Dirección de Comunicación Social del Ejército Ecuatoriano**

**@EjercitoECU**  
**El Ejército Ecuatoriano informa.** [Ver boletín...](#)



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Martes, 17 de mayo de 2022**

	<p><b>Emergencia carcelaria en Santo Domingo obligó a que doce planteles retomen clases virtuales; retorno presencial será progresivo. El Universo</b></p> <p>Ante los disturbios que se presentaron, la coordinación zonal 4 del Ministerio de Educación dispuso un plan para que los chicos no perdieran clases mientras se mantenían los problemas en dicho centro carcelario. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p>Domingo; un solo juez aprobó 57 traspasos. Además, una sola abogada defendió a 57 de los detenidos que fueron trasladados desde el Centro de Rehabilitación Social ubicado en Cuenca. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>@EsforseEc</b></p> <p>La Escuela de Formación de Soldados del Ejército "Vencedores del Cenepa", recibió en sus instalaciones a la #CabalgataLibertaria, dándole la bienvenida a este instituto de formación militar. #ESFORSE. <a href="#">Ver más...</a></p>		
	<p><b>La Policía ignoró advertencia de robos en rastrillos de tres provincias. Primicias</b></p> <p>Luego del robo de la bodega de la Policía Judicial en Quito, el 25 de febrero, la Dirección de Tecnologías de la Información envió una circular en la que alertaba de posibles robos en Napo, Pichincha y Guayas. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p>La cúpula militar y policial. Ecuavisa 16-mayo-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Tres jueces de Azuay autorizaron 124 traslados Antes de la masacre en Santo Domingo. Primicias</b></p> <p>Entre el 9 de abril y 5 de mayo de 2022, tres jueces de Azuay autorizaron 124 traslados de la cárcel de Turi hacia Santo</p>		<p>Se realizó acto protocolar de posesión de las cúpulas militar y policial. Telemazonas 16-mayo-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
			<p>Resultado de viaje presidencial. TC 16-mayo-2022</p>
			<p>Los altos mandos militares y policiales fueron posesionados este lunes. TC 16-mayo-2022</p>
			<p>Proyectos de ley pendientes. TC 16-mayo-2022</p>
			<p>Robo de armas en un cuartel. Ecuavisa 16-mayo-2022</p>



# SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 17 de mayo de 2022

	La concesión minera tres choreras fue atacada. Mención FF.AA. TC. 16-mayo-2022		El Ministro de Economía confirmó la venta del avión presidencial. TC 16-mayo-2022
	Recorridos de la independencia. Ecuavisa 16-mayo-2022		Venta de avión presidencial. Ecuavisa 16-mayo-2022
	Estado de Excepción. Mención FF.AA. OromarTV 16-mayo-2022	<div style="background-color: #4f7942; color: white; padding: 5px; text-align: center;"> <b>Temas coyunturales</b> </div>	
	Posesión de autoridades. OromarTV 16-mayo-2022		
	Atentado a concesión minera. OromarTV 16-mayo-2022		<b>Seguridad integral, Alberto Molina</b> El Ministerio de Defensa es un organismo político-administrativo; cumple la labor de diseñar y emitir políticas para la defensa y administración de las Fuerzas Armadas y ejecuta, a través del Comando Conjunto, planes, programas y proyectos a fin de garantizar el mantenimiento de la soberanía e integridad territorial, así como de apoyar al desarrollo nacional. <a href="#">Ver más...</a>
	Detienen a dos personas de la tercera edad en el Napo - TVC 16-mayo-2022 <a href="#">Ver más...</a>		<b>Recuperar la confianza ciudadana. Editorial El Universo</b> La Comandancia General, para recuperar la confianza de la ciudadanía, de manera transparente separe de la institución a los elementos que han olvidado su misión. Ayer, durante su posesión, Salinas apuntó: "Tendré el privilegio de liderar a 51.323 hombres y mujeres policías que velan por su comunidad... Hoy no estamos en calma, enfrentamos varias crisis que surgen de conflictos no resueltos, decisiones anteriores." <a href="#">Ver más...</a>
	150 armas desaparecieron en el cuartel Modelo – TVC 16-mayo-2022 <a href="#">Ver más...</a>		
	El ministro de economía confirmó la venta del avión presidencial. Teleamazonas 16-mayo-2022 <a href="#">Ver más...</a>		
	Avión Presidencial Legacy. OromarTV 16-mayo-2022		

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 17 de mayo de 2022



### Dos crisis, de la mano, Alejandro Querejeta La Hora

Quienes en el partido de gobierno pensaron hace un año que tendrían por delante un camino de rosas se dieron contra una pared. Iban a cambiarlo todo o casi todo. La crisis carcelaria es solo la fiebre de la enfermedad. La formación de comisiones y búsqueda de ayuda exterior son recetas de muy antigua data que, por lo regular, no han dado los resultados apetecibles. [Ver más...](#)



### Elefante tembloroso, Beatriz León. El Universo

La decepción de los votantes de Lasso es de varios tintes. Hay un pequeño grupo creyente de su discurso –alrededor de 15 %– que por más de 12 años lo justifica y guarda su desasosiego para hablarlo en corto, bajito. El resto de sus votantes de segunda vuelta tenían pocas expectativas. [Ver más...](#)

## EL COMERCIO

### Espaldarazo del fondo, Walter Spurrier. La Hora.

Mientras el FMI revisaba las cifras, el presidente Lasso, quien considera que el subsidio debe de existir solo para el gas y no para los otros combustibles, por razones políticas debió suspender el alza mensual de precios que dejó montado el presidente Moreno. [Ver más...](#)



### Ingresos estancados, La Hora

Por más que la clase política se entretenga con aumentos de salario, precios de subsistencia y demás medidas que repercuten en contadas minorías, la realidad muestra un país enfocado en la supervivencia. Aun sin el apoyo Legislativo, hay mucho que el presidente Lasso puede hacer para fomentar el crecimiento: priorizar los acuerdos comerciales, simplificar trámites, reducir aranceles, fomentar el crédito, priorizar obra pública que impulse crecimiento e innovar en la educación. [Ver más](#)



### Con próximos desembolsos del FMI, Ecuador estaría cubierto financieramente en 2022. El Universo

Para 2023 el país ya deberá "valerse por sí mismo". El penúltimo desembolso del FMI por \$ 1.000 millones podría llegar en junio próximo. Una visión positiva del país la tiene la banca de inversión Barclays, que realiza análisis macroeconómicos de la región. Barclays dice que Ecuador tiene un entorno macroeconómico favorable que sigue facilitando el proceso de consolidación fiscal. [Ver más...](#)



### Ministro Cueva descarta, por el momento, bajar impuestos o realizar una nueva reforma tributaria, pese a mejores indicadores. El Universo

El ministro de Economía, en entrevista televisiva hizo una evaluación de su año de gestión, que se ha enfocado en poner la "casa en orden". [Ver más...](#)



### Asambleísta Celestino Chumpi niega haber pedido dinero; Fiscalía avanza con las investigaciones por el delito de concusión. El Universo

La semana pasada, los asambleístas Cerda y Quezada no asistieron al primer llamado a rendir su versión y solicitaron que se les defina una nueva fecha. [Ver más...](#)

### Nota Referente La Historia

### @LeonidasIzaSa11

Exigimos respeto a la educación superior y rechazamos la represión en contra de la juventud que reclama por su derecho a una educación en condiciones dignas. Nuestra solidaridad con los/as estudiantes de la Universidad de Guayaquil agredidos y retenidos por querer estudiar. [Ver más...](#)

